

ABSTRAK

Indah Rahmawati, 2014. *Manajemen Kemitraan Pondok Pesantren dengan Alumni (Studi Kasus di Pondok Pesantren Raudlatul ‘Ulum Ar-rahmaniyah Pramian Sreseh Sampang Madura)*.

Kata Kunci : Manajemen Kemitraan.

Kerjasama atau disebut juga kemitraan adalah suatu strategi bisnis yang dilakukan oleh dua pihak atau lebih dalam jangka waktu tertentu. Untuk meraih keuntungan bersama dengan prinsip saling membutuhkan dan saling membesarkan satu sama lainnya. Penelitian yang dikaji dalam skripsi ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan bentuk manajemen kemitraan yang diterapkan pondok pesantren Raudlatul ‘Ulum Ar-rahmaniyah Pramian Sreseh Sampang Madura dengan Alumni, (2) mendeskripsikan hubungan timbal balik antara pondok pesantren Raudlatul ‘Ulum Ar-rahmaniyah Pramian Sreseh Sampang Madura dengan Alumni.

Untuk mencapai tujuan dalam penelitian ini digunakan metode penelitian kualitatif dengan jenis pendekatan studi kasus yang berguna untuk mendeskripsikan pada kegiatan atau peristiwa dari adanya Manajemen Kemitraan Pondok Pesantren Raudlatul ‘Ulum Ar-rahmaniyah Pramian Sreseh Sampang Madura dengan Alumni. Dalam menggali data peneliti menggunakan teknik wawancara dan dokumentasi. Untuk menguji keabsahan data peneliti menggunakan teknik *triangulasi*. Adapun teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan konsep *Miles* dan *Huberman* yang meliputi data *reduction*, *display*, dan *conclusion drawing/verification*.

Penelitian ini memberikan dua hasil yaitu: (1) Bentuk kemitraan yang diterapkan pondok pesantren terhadap alumni disini menunjukkan bahwa kerjasama antara pondok pesantren dengan alumni telah terjalin sangat baik sekali melalui tali silaturahmi, dengan menggunakan landasan *syirkah al-wujuh* yaitu dimana pengasuh pondok pesantren mempercayakan nama baik pondok pesantren kepada alumni dan para alumni menjaga amanah kepercayaan tersebut sampai sekarang. (2) Hubungan timbal balik pondok pesantren dengan alumni yang diperoleh sampai saat ini yaitu dimana perkumpulan atau tali silaturahmi organisasi IQBAL RUA tetap terjaga, dan pondok pesantren Raudlatul ‘Ulum Ar-rahmaniyah semakin berkembang.